

Une adolescente de 15 ans donne naissance à des triplés



Dans une localité voisine de Toulon, une jeune femme italienne vient de mettre au monde trois fillettes parfaitement constituées.

Le plus remarquable, c'est que la jeune mère est à peine âgée de 15 ans. Il est évident que c'est là un magnifique record. On peut même dire que cette maman de quinze ans a décroché la timbale. Si elle continue, elle est assurée d'une nombreuse postérité. Mais, question d'orgueil paternel à part, qu'a dû penser le mari quand il a vu arriver en grande vitesse ce colis de trois angelets.

S'il est millionnaire, le mal n'est pas grand. Mais s'il s'agit d'un pauvre bougre d'ouvrier, c'est tout un problème que d'acheter trois layettes et trois berceaux — sans compter le lait, au prix où il est en France !

Sources

- [Les potins du monde extérieur](#), [Saïgon-potins](#), 29 mars 1929

Insolite - 18 octobre 2020 - Wakonda - CC BY 2.5